
問題点の収集と結果 
 

 

 

(1) 過去３年間に松浪地区市民集会で提出された問題 

   ここ3年間で松浪地区の市民集会において市民安全分野の質問が41問ありました。 

解決が困難な質問が多いと思われます。  

 

(2) 過去３年間に通学路の危険箇所パトロールで提出された問題 

  ここ３年間に通学路の危険箇所パトロールで提出された問題件数は、松浪小学校区、緑が浜 

小学校区および汐見台小学校でおおよそ380件数です。それらは小学校校外委員→小学校→ 

茅ヶ崎市学務課→茅ヶ崎市安全対策課・茅ヶ崎市道路管理課・神奈川県茅ヶ崎警察署の 

ルートで回され、問題解決が図られています。 

小学校校外委員で出された問題点がすべて茅ヶ崎市に提出されるわけでなく、優先順位を 

付けて茅ヶ崎市学務課に提出されているようです。従って、回答のない項目もあります。今後、 

実態を確認していく予定です。ここで、出された問題は、道路関係が多いのですが、解決が 

困難な 問題もありますが、市民集会での問題点と比べて比較的解決が容易な問題(道路標示 

の新設・修理、看板の設置)が多いようです。 

 

(3) 過去３年間に松浪地区各自治会が茅ヶ崎市へ申し出た個別問題 

   口頭で問題点を茅ヶ崎市に提起していることが多く、文書がないため抽出することがほとんど 

できませんでした。 

 

(4) 過去３年間に松浪地区で発生した警察署の交通・犯罪情報 

       交通関係の情報を 『松浪地区交通事故集計表』に犯罪関係の情報を『松浪地区町名別刑法犯 

     認知件数』に示しされています。 

       

(5) その他所掌事項の個別問題 

  (a) 松浪学校区の夜間パトロール 

    ここ3年間の夜間危険箇所パトロールで提出された問題指摘件数は約80件です。これらの 

指摘点は学校、PTA、自治会等で共有し、主に自治会からも茅ヶ崎市に改善要望を出し改善に 

役立てているようです。 

 

    (b) 防犯パトロール、学童見守り、防犯灯の点検 

       各自治会が実施していますが、特に報告制度がないようですが、自治会から報告がありました。 

その中の問題点または指摘点として感じているものとしては①人材の確保が困難 ②交通マナ 

が悪い③LED防犯灯がいいとか/明る過ぎる等がありました。 

 

 以上の収集した資料は、電子(エクセル)化をし、問題点の特質を抽出し易くしています。 

以上 

 

 


